



baloncesto

SORTEO

El Girona, primer obstáculo del Avenida hacia su 10ª Supercopa

Se repetirá en San Cristóbal de La Laguna la semifinal del año pasado en Bilbao; el otro duelo: Tenerife-Valencia ■ Las catalanas solo tendrán dos ausencias de jugadoras WNBA

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

El Perfumerías Avenida y el Spar Girona reeditarán en unos días una nueva edición del Clásico del baloncesto femenino español, con permiso del Valencia Basket. Ayer se celebró en Tenerife el sorteo de la próxima edición de la Supercopa, que se disputará los días 18 y 19 de septiembre, y la 'mano inocente' de la exjugadora canaria Laura Herrera quiso emparejar a ambos equipos, que se medirán el sábado 18 a las 18:00 horas. A las 20:30 lucharán por el otro puesto en la final el anfitrión Clarinos y el Valencia. Los dos ganadores jugarán la final al día siguiente a partir de las 19:00 horas y se conocerá el campeón en el pabellón Santiago Martín de San Cristóbal de La Laguna. Todos los encuentros serán ofrecidos en directo, en principio, por Teledeporte.

El año pasado en Bilbao ganaron las salmantinas por 74-78. Los dos equipos han apostado para esta temporada por la continuidad, aunque también han hecho fichajes de relumbrón. El Spar Girona, en el que seguirá a los mandos Alfred Julbe, sigue contando con Laia Palau, Laia Flores (que llegó al final de la pasada campaña), Frida Eldebrink, Julia Soler, María Pérez Araújo, Giedre Labuckiene y Julia Reisingerova. Y han llegado la sueca Binta Drammeh y las norteamericanas Rebekah Gardner, Kennedy Burke y Michaela Onyenwere.

Y habrá ausencias en ese partido por 'culpa' de la WNBA, cuya fase regular termina el mismo día que se disputa la final de la Supercopa. El Avenida llega plagado de bajas al no poder contar con Lou y Karlie Samuelson,



La exjugadora Laura Herrera, durante el sorteo de ayer en Tenerife. | EFE

Kahleah Copper y Bella Alarie, mientras que las catalanas únicamente no tendrán disponibles a dos jugadoras: la alero Burke, compañera de las Samuelson en las Seattle Storm, y Onyenwere, ala-pívot en las New York Liberty, que luchan por estar en las eliminatorias por el título.

El Avenida sigue preparándose para disputar la Supercopa, en la que buscará su décimo título, y todavía tiene tres compromisos por delante: mañana en Plasencia contra el Miralvalle, y el fin de semana la Copa Castilla y León frente al Zamarat y el Bembibre.

EL AVENIDA, EL MÁS LAUREADO CON 9 TÍTULOS

El equipo salmantino es el gran dominador de la Supercopa con 9 triunfos, por los 6 del Ros Casares, los 3 del Spar Girona y 1 el Barcelona. Desde que lograra su primer entorchado en la temporada 2010/11, el Perfumerías Avenida ha ganado 9 de las 11 ediciones de la competición que tradicionalmente da comienzo a la temporada nacional.

HOY, EL CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD

Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca, y Jorge Rocio, presidente del Perfumerías Avenida, presentan hoy el convenio de colaboración entre ambas entidades, que tiene como punto estrella la vinculación deportiva para que el conjunto universitario de Primera Nacional sea filial del primer equipo. Juanjo García será su entrenador.